

Beigeordneter Sterzenbach gibt bekannt, dass zwischenzeitlich der Planungsauftrag für die Kulturlandschaftsschleife Merten-Süchterscheid erteilt wurde (**Anlage 3**).

Weiterhin gibt er bekannt, dass die Endabrechnung des Neubaus Jugendcafe nunmehr vorliegt (**Anlage 4**). Dies ergab, dass der Haushaltsansatz ausreichte.

Herr Sterzenbach verweist auf einen SPD-Antrag, indem die Straße „Nelkenweg“ auf ihre Verkehrssicherheit geprüft werden soll, da Autofahrer regelmäßig mit der Vorderseite ihrer Fahrzeuge aufsetzen. Derzeit wird verwaltungsseitig geprüft, ob eine Abpollerung dieses Weges sinnvoll ist.

Zum Thema „Oberflächenwasser“ im Bereich „Schweizer Höhe 44-46“ in Stein hat es einen Ortstermin gegeben. Das Ergebnisanschreiben an den Antragsteller liegt als **Anlage 5** der Niederschrift bei.

Beigeordneter Sterzenbach informiert über den aktuellen Sachstand zum Thema „Verbindungsweg K 18“

Nach einer ersten Verkehrszählung ist das Straßenverkehrsamt zu dem Ergebnis gekommen, dass in Verbindung mit den angestrebten Verkehrsbuchten keine Verkehrsbeschränkungen notwendig sind, also sowohl Pkw wie auch Lkw die Straße nutzen können.

An der L333 ist der 3. Bauabschnitt des Kanals abgeschlossen. Der letzte Lückenschluss für den kombinierten Geh- und Radweg zwischen Harmonie und Krewelstraße wurde hergestellt. Die letzten Beschilderungen und Fahrbahnmarkierungen werden folgen.

Zu Anregungen und Fragen aus vorangegangenen Sitzungen erklärt Herr Sterzenbach:

Der Brunnen am Eselsberg wurde repariert. Frau Wegscheid antwortet, dass der Brunnen nur teilweise instandgesetzt wurde und immer noch Mängel festzustellen sind.

Das Vorhängeschloss am Friedhof Alzenbach wurde ausgetauscht.